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Apesar de ser considerado o terceiro maior so-
nho do brasileiro (segundo relatório do Global En-
trepreneurship Monitor), empreender nem sem-
pre é a primeira opção de quem está precisando 
equilibrar as contas. Abrir uma empresa pode ser 
a reação de algumas famílias que necessitam com-
plementar a renda. 

 Ainda segundo o GEM, estima-se que o Brasil 
tenha 43 milhões de pessoas que formalizaram 
seus negócios ano passado ou que fizeram algu-
ma ação para ter um empreendimento no futuro. 
Contudo, se formos analisar o número de pessoas 
que empreendem de maneira informal, certamen-
te o número seria muito maior. É bem provável 
que você conheça alguém que vende algum do-
cinho no seu prédio, ou aquela pessoa cheia de 
talento tentando passar por este momento econô-
mico delicado. Diante de tantas datas comemora-
tivas que impulsionam o varejo, os consumidores 
correm para shoppings e grandes varejistas para 
não ficarem para trás. E como fica o pequeno em-
preendedor que espera ansiosamente por essas da-
tas para fazer seu caixa? 

 O Sebrae de São Paulo já falou sobre isso: de 
acordo com recente pesquisa, 54% das pessoas que 
planejam comprar de pequenos empreendedores 
fazem isso por acreditar que esse pequeno gesto 
melhora a economia local. O comportamento 
gira a economia local, de fato, mas competir com 
grandes varejistas pode ser desleal: com recursos 
inesgotáveis de produção, logística e distribuição, 
preços.

 Claro que nem sempre podemos priorizar a 
preocupação com a cadeia produtiva no lugar do 
menor preço, mas se mantivermos isso em mente 
na hora de fazer nossas escolhas na hora de consu-
mir, já é um avanço. 

Uma simples mudança de hábitos pode salvar 
um microempreendedor e sua família que tentam 
sobreviver em um momento de instabilidade eco-
nômica. 

Mais um ano chega 
ao fim, mais um ciclo 
se encerra e, dessa vez, 
com ares de novida-
de. Estamos em era de 
nova direção em todos 
os sentidos. Não, não 
estamos falando de 
eleições. Todos sabem 
que há um novo presi-
dente, novo governa-
dor, novos deputados 
e senadores e até mes-
mo, no caso específico 
de Ribeirão Pires, um 
novo prefeito.

Mas esta conversa 
não é sobre política. É 
sobre nós e você, cara e 
caro leitor. Como você 
analisa esse ano que se 
encerra? Foi produti-
vo? Foi de boa serven-
tia? Ou teria sido ape-
nas mais uma volta da 
Terra em torno do sol? 
Novos rumos e novos 
pensamentos ou a reci-
clagem do que já estava 
sedimentado? 

Neste mundo pós-
-pandêmico (ou não, já 
que há a possibilidade 
de uma nova onda de 
Covid neste começo 
de ano), ainda estamos 
buscando retomar as 
atividades normais. Por 
isso, a Copa do Mundo 
e a volta das pessoas às 
ruas não só no Brasil, 
como no mundo, dei-
xou aquecidos os co-
rações de todos os que 
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Sob nova direção
Você, consumidor, também 
é responsável pelo crescimento 
de pequenas empresas 

“cada 
pequeno 
passo é 
muito 

importante 
para que 

tenhamos 
um futuro 

melhor”

sentiam falta do bom e 
velho calor humano.

E essa retomada 
também nos faz lem-
brar do quanto o povo 
brasileiro é, tradicio-
nalmente, receptivo, 
bem-humorado e ama-
do por todo o mundo. 
Ainda que nos últimos 
anos, estranhamente, 
o mau humor tenha 
vigorado nesse pedaço 
de terra do nosso caro 
planetinha azul, foi re-
confortante ver que, 
por exemplo, a popu-
lação de um lugar tão 
longínquo quanto Ban-
gladesh, estava vestida 
de verde e amarelo tor-
cendo pela Seleção Bra-
sileira, uma mostra do 
quanto somos amados 
e respeitados.

Ainda sobre a Copa 
do Mundo, como não 
se emocionar com a 
multidão celebrando 
em volta do Obelisco 
de Buenos Aires a con-

quista da Argentina 
após 36 anos de longa 
espera? E mais: a for-
ma como um gênio 
do esporte como Lio-
nel Messi conseguiu 
agregar o mundo que 
testemunhou, satisfei-
to, o maior feito de sua 
vitoriosa carreira, tra-
zendo alegria não só a 
seu país, mas também 
a todos que têm huma-
nidade no peito.

E, para quem espera 
por um ano novo para 
um novo começo, a 
notícia é boa. O ano de 
2023 será um ano 7, de 
comprometimento, de 
seletividade, de empe-
nho, de se aprimorar 
por meio de estudos, 
de confiar em si e na 
própria intuição. Com 
isso, esse novo começo, 
também será de res-
ponsabilidade de cada 
um de nós. 

Por isso, nossa men-
sagem é para que to-
dos aproveitem, se 
aprimorem, faça de si 
uma engrenagem para 
a construção de um 
futuro melhor. Cada 
pequeno passo é muito 
importante para que 
tenhamos um futuro 
melhor. Enfim, amem-
-se, sejam felizes e apro-
veitem pois todos nós 
estamos, desde já, sob 
nova direção. 

Artigo Por Paulo Castro, EO e co-founder do Contbank, fintech 
especializada em produtos financeiros para PME

CNPJ: 33.901.979/0001-28
redacao@maisnoticias.inf.br

comercial@maisnoticias.inf.br
www.jornalmaisnoticias.com.br

Fone: 4828-7570

JORNALISTA RESPONSÁVEL:
Danilo Meira
Mtb: 43.013

EDITOR:
Antonio Carlos Carvalho da Silva

(Gazeta)

TIRAGEM:
5.000 Exemplares

DEPARTAMENTO COMERCIAL: 
Raul Carlos Carvalho

ADMINISTRAÇÃO: 
Elisete Helena Pimenta

DISTRIBUIÇÃO GRATUITA EM 
RIB. PIRES, RIO GRANDE DA 

SERRA E PARQUE ANDREENSE

Neste ano de 2023

completamos 50 anos

 imprimindo sonhos e projetos

em Ribeirão Pires, à todos 

os parceiros e clientes 

por esses anos de 

parceria e amizade

nosso Feliz Natal

e um Ano Novo 

repleto de realizações!  

50 ANOS DE BOA IMPRESSÃO

Desde

1973

ANOS



3 Quinta-feira, 22 de dezembro de 2022Política

Guto Volpi faz balanço da gestão e 
promete novidades para Ribeirão Pires

Recém-eleito nas elei-
ções suplementares ocor-
ridas recentemente, Guto 
Volpi, o novo prefeito de 
Ribeirão Pires, Guto Volpi 
falou em entrevista ex-
clusiva ao Mais Notícias 
sobre as perspectivas para 
2023 e sobre o futuro da 
cidade. Acompanhe:

Mais Notícias – Pri-
meiramente, gostaria que 
falasse sobre o resultado 
da eleição e fizesse um ba-
lanço desses meses como 
prefeito, primeiro interi-
no, agora em definitivo. 

Guto Volpi – Essa 
fase de transição foi mais 
focada em passar tran-
quilidade. Ter vencido 
a eleição, foi consolidar 
essa tranquilidade. En-
tão estou fazendo muitas 
reuniões para fiscalizar 
e verificar o andamento 
das obras e cronograma 
até porque foi isso que o 
eleitor confiou na urna: 
na continuidade e tér-
mino de tudo que já está 
iniciado. Uma coisa que 
eu gosto de cumprir é pra-
zo e minha preocupação 
é tocar dessa forma pois 
foi assim que vencemos a 
eleição.

MN – Como você sen-
te o feedback dos muníci-
pes? 

GV – Olha, ótimo. Eu 
acho que todo mundo, 
mesmo os que estive-
ram defendendo outras 
candidaturas, entendem 
da mesma forma: que é 
importante continuar 
e terminar. Eleição é o 
momento da escolha. E, 
depois dela, é torcer para 
que o governo vá bem. 
Não tem por que criar um 
movimento contrário 
ou negativo, pois isso in-
terfere de fato na cidade. 
Tivemos uma eleição atí-
pica em todos os sentidos, 
até na agressividade, com 
muitos ataques, muitas 
mentiras. Fomos simples-
mente com a proposta 
da continuidade, de tér-
mino, sem inventar nada, 

sem prometer nada. E eu 
acho que a receptividade 
tem sido positiva nesse 
sentido.

MN – Também houve 
questões jurídicas. Qual 
que a sua opinião em rela-
ção a não se entender que 
as urnas já fecharam?

GV – Acho isso sem-
pre ruim. Ninguém pen-
sa na cidade, apenas em 
si ou no seu projeto de 
poder enquanto esta-
mos aqui preocupados 
em concluir iniciativas 
e entregá-las para a ci-
dade. Eleições, hoje, têm 
dois campos de disputa: 
o do voto democrático e, 
depois, o judicial. Quem 
não se conforma com o 
resultado, acaba indo à 
Justiça para tentar criar 
uma situação e retomar o 
poder. Na Justiça, iremos 
nos defender a cada mo-
vimento. O engraçado é 
que o adversário, quando 
entra (com processo) dá 
uma manchete de jornal 
mas, quando sai o resulta-
do, ele não dá manchete 
de jornal. Uma pena isso, 
mas tudo bem, faz parte 
do jogo, vida que segue.

MN – Temos perspec-
tiva para breve de um au-
mento substancial na po-
pulação da cidade. Existe 
algum tipo de planeja-
mento de intervenção 
pensando nesse futuro?

GV – Estamos abrindo 
bastante frente de asfalto 
em Ribeirão. A Avenida 
Valdírio Prisco, antiga 
Avenida Brasil, que era 
um projeto que estava 
parado desde 2014, con-
seguimos resgatar, já vai 
criar rotas novas de entra-
da e saída da cidade e para 
o fluxo do Centro, que ali-
ás está se expandindo aos 
bairros e (criando) novas 
rotas comerciais, então, as 
pessoas terão a vantagem 
de contar com mais op-
ções perto de casa. A mo-
dernização da mobilidade 
urbana vai ser importante 
porque não temos como 

O prefeito Guto Volpi

duplicar ruas. O foco é 
melhorar a mobilidade 
para absorver esse cresci-
mento imobiliário com 
criatividade e moderni-
zação. 

MN - Com mais gen-
te, também aumenta a 
demanda em serviços bá-
sicos e atendimentos em 
bairros como o Centro 
Alto. Qual o plano da pre-
feitura para suprir isso?

GV – Na segurança, 
investir em inteligência 
artificial junto com o 
Governo do Estado, pelo 
sistema Detecta, que es-
tará integrado inclusive 
com novos portais que 
devem ser abertos para 
consolidar as nossas divi-
sas e blindar mais a cida-
de. Além disso, projetos 
inovadores como o Ruas 
Completas, que amplia a 
área do pedestre circular 
no viário. O investimento 
agora será nisso, em mo-
dernidade para a cidade 
porque ela vai crescer rá-
pido. 

MN – E sobre empre-
gos? Muitos trabalham 
fora e estamos entrando 
na indústria 4.0, mais tec-
nológica e de inteligência 
do que de manufatura. 
Está no escopo da Prefei-
tura trazer esse tipo de 
empresa ou estimular a 
criação de startups?

GV – Sim e vamos ter 
dois pontos (para iniciar). 
Um espaço coworking 
que vai ficar aqui no Mu-
seu e, no parque da Juven-
tude, que estamos muito 

próximos de dar a ordem 
de início, terá um espaço 
de formação em novas 
profissões desse mercado, 
de como fazer renda e ter 
emprego. Colocaremos o 
pé nesse assunto em 2023.

MN – E em 2023, qual 
será o grande projeto?

GV – Não só para 
2023, mas para o futuro, 
é o Hospital Santa Luzia, 
até o término do manda-
to. Devemos também en-
tregar Rodoviária, Vila do 
Doce, Ginásio Esportivo, 
campo sintético, enfim, 
nas áreas esportivas, cul-
turais, sociais, faremos en-
tregas importantes.

MN – O que o cidadão 
pode esperar do prefeito 
Guto Volpi?

GV – Eu sou um cara 
que penso à frente. Tra-
go projetos, ideias, não só 
fico no campo das proje-
ções, mas sou muito rápi-
do para colocar em práti-
ca. Podemos esperar por 
uma Ribeirão Pires com 
um pé no futuro em todas 
as áreas, uma cidade mais 
humana, mais aberta, que 
pensa no bem-estar da 
população, dos animais, 
na diversidade. Quando 
esse complexo turístico 
todo estiver pronto e en-
tregue, esse munícipe vai 
vivenciar mais a Estân-
cia, porque vai estar cada 
vez mais convidado a vir 
participar das atividades 
oferecidas pela cidade. 
Então, para o futuro, a po-
pulação pode esperar por 
várias novidades. (D.M.)
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Sede do Consórcio ABC fica em Santo André
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Ribeirão, São Bernardo e São Caetano deixam Consórcio ABC

Na última terça-feira 
(20), foram realizadas elei-
ções para a presidência do 
Consórcio ABC que elege-
ram o prefeito de Mauá, 
Marcelo Oliveira (PT), 
como presidente em suces-
são ao atual mandatário, 
o prefeito de Santo André, 
Paulo Serra, com o prefeito 
de Diadema, José de Filippi 
Júnior (PT), escolhido para 
ser o vice-presidente da en-
tidade regional. 

Entretanto, a volta de 
Mauá ao comando do ór-
gão intermunicipal após 
22 anos foi ofuscada pelo 
anúncio das saídas de Ribei-
rão Pires, São Bernardo do 
Campo e São Caetano do 
Sul do órgão regional, deci-
são essa anunciada em nota 
oficial conjunta pelos três 
prefeitos, respectivamente 
Guto Volpi, Orlando Mo-

rando e José Auricchio Ju-
nior, que foi derrotado no 
pleito por 4 votos a 3.

Segundo o documen-
to divulgado na tarde da 
mesma terça-feira, a deci-
são não se deu em razão 
do resultado, mas sim por 
conta do “modelo obsoleto 
e da pouca produtividade 
do Consórcio”, que leva as 
prefeituras a acreditar “que 
os recursos empenhados 
mensalmente à entidade 
serão melhor aplicados di-
retamente nos municípios, 
com mais investimentos 
em saúde, educação e segu-
rança pública”. 

Além disso também há 
o questionamento em re-
lação às contribuições: “Os 
altos custos da mensalida-
de do Consórcio não são 
compatíveis com a realida-
de dos municípios. E, além 

disso, o Consórcio não con-
seguiu suprir os anseios das 
cidades perante ao Gover-
no do Estado e Federal. Des-
ta forma, o posicionamen-
to é para viabilizar ações 
concretas, com economici-
dade do dinheiro público”.

Histórico – Não é a 
primeira vez que ocorre 
essa cisão no Consórcio 
ABC que tem como finali-
dade principal aglutinar as 
demandas dos sete muní-

cipios para a realização de 
projetos em conjunto. Dia-
dema, Ribeirão Pires, Rio 
Grande da Serra e São Cae-
tano do Sul já chegaram a 
anunciar a saída do colegia-
do das cidades – até mais de 
uma vez. Vale ressaltar que 
a saída definitiva depende 
de Projeto de Lei a ser apro-
vado pelas respectivas Câ-
maras Municipais por isso 
há sinais de que o quadro 
ainda possa ser revertido.



5 Cidade

Ricardo José Cardoso, novo presidente da Aciarp: 
“trabalhar pelo fortalecimento dos associados”

Desde 1º de novem-
bro, a Aciarp (Associação 
Comercial, Agrícola e In-
dustrial de Ribeirão Pires) 
conta com um novo presi-
dente. Trata-se de Ricardo 
José Cardoso, proprietário 
da Régia Corretora de Se-
guros há 28 anos. Partici-
pante ativo da Associação 
Comercial desde 2009, 
ele fala ao Mais Notícias 
sobre a nova missão e as 
perspectivas da Aciarp 
para 2023.

Mais Notícias – 
Como recebeu a missão 
de comandar a Aciarp? 

Ricardo José Car-
doso – Como um grande 
desafio, pois neste mo-
mento pós-pandemia, 
muitos empresários ne-
cessitam de incentivos de 
várias formas, seja quali-
ficação, crédito, produtos 
e serviços que o ajudem 
a alavancar seu negócio 
e a minha missão, que 
também é a missão da 
ACIARP, é trabalhar pelo 
fortalecimento dos asso-
ciados. 

MN – Quais serão as 

prioridades da Aciarp 
para o ano que vem? 

RJC – Em nosso plane-
jamento para 2023, esta-
mos programando ações 
que motivem o giro no 
comércio local, para que 
tenhamos um crescimen-
to econômico sustentá-
vel. Uma das necessidades 
apontadas pelos associa-
dos são o networking e 
campanhas como ferra-
mentas para fazer mais 
negócios – e essas serão 
nossas prioridades.

MN – A cidade vive 
uma fase de retomada, 
com novas indústrias 
e comércios chegando. 
Quais ações a Aciarp pre-
tende fazer para acolher 
esses novos empreendi-
mentos? 

RJC – Vamos colocar 
todos os produtos e servi-
ços da Aciarp à disposição 
e conhecer as necessida-
des dos novos empresá-
rios e unindo aos já esta-
belecidos, gerando novos 
negócios entre os associa-
dos. É muito importante 
que os empresários te-

Quinta-feira, 22 de dezembro de 2022

Ricardo José Cardoso, presidente da Aciarp

nham em mente que um 
dos objetivos da ACIARP 
é representar a categoria 
e quanto mais forte esse 
grupo for, maiores e me-
lhores serão os resultados.

MN – O que o muníci-
pe de Ribeirão Pires pode 
esperar da Aciarp no fu-
turo? 

RJC – O fortaleci-
mento do comércio local 
beneficia diretamente 
os munícipes, pois uma 
economia forte significa 
maiores investimentos 

em infraestrutura e outras 
necessidades da popula-
ção. Além disso, trabalha-
remos para trazer campa-
nhas como as do Dia das 
Mães e Natal nas quais o 
consumidor participa ati-
vamente do incentivo ao 
comércio tendo acesso a 
benefícios exclusivos. 

MN – Deixe uma 
mensagem para a popula-
ção da cidade. 

RJC – Sempre priorize 
o comércio local. Muito 
Obrigado. 

Por Danilo Meira
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Ribeirão Pires perde um de seus mais notáveis cidadãos

Renato Costa, nasci-
do em São Caetano do 
Sul em 24/04/1927, veio 
para Ribeirão em 1955, 
para estabelecer-se como 
industrial na área de cerâ-
mica. Junto a Marcos Fli-
guel, montou a Cerâmica 
Remar, na Rua Major Car-
dim, onde Renato usou de 
seus recursos como cera-
mista na criação artística 
de produtos como vasos 
e cerâmicas decorativas, 
visto que era formado 
pelo Escola Profissional 
Masculina, hoje conhe-
cida como ETEC Getulio 
Vargas, em São Paulo. 

Renato Costa, porém, 
tinha espírito comuni-
tário e logo passou a par-
ticipar dos movimentos 
sociais, filantrópicos e 
políticos, elegendo-se por 
três mandatos como ve-
reador e assumindo por 
duas ocasiões a presidên-
cia da Câmara Municipal 
de Ribeirão Pires.

Sua atuação nos cam-
pos social e educacional 
foi digna de louvores. 
Participou ativamente 
na criação da APAE, hoje 

APRAESPI, que atende a 
mais de 2 mil alunos e pa-
cientes por dia, também 
foi fundador do Rotary 
Club de Ribeirão Pires, 
sendo um de seus pilares 
por décadas e presidente 
por duas gestões. Ainda 
foi co-fundador das FIRP 
(Faculdades Integradas 
de Ribeirão Pires), parti-
cipou como diretor da 
entidade filantrópica 
“Caminheiros do Bem” 
e atuou como coordena-
dor da ADESG e mais tar-
de, já profissionalmente, 
foi gerente financeiro da 
Philips do Brasil, antiga 
Constanta Eletrotécnica, 
onde se aposentou, tendo 
participado da criação da 
Cooperativa dos Empre-
gados da Philips.

Costuma-se dizer que 
todas as boas e bem-suce-
didas iniciativas na Estân-
cia tiveram a participação 
dessa notável figura hu-
mana.

Conciliador por natu-
reza, intermediava e so-
lucionava pendências em 
toda sua área de atuação, 
acabando por ganhar o 
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Renato Costa fez história em Ribeirão Pires

apelido de “Mamãe Do-
lores”, graças a sua diplo-
mática maneira de esfriar 
debates e acalmar os âni-
mos.

Os últimos anos de sua 
vida foram dedicados a 
arte da pintura, a qual do-
minava variadas técnicas, 
tendo deixado um nume-
roso acervo.

Este notável cidadão 
ribeirãopirense faleceu 
aos 19 dias do mês de no-
vembro de 2022, deixan-
do para a história os seus 
feitos, e três filhos do ca-
samento com a dona Ma-
ria Costa: José Costa Neto 
(Costinha), Maria Cristina 
Costa Volpert e Maria Ce-
cília Costa Narita.

Por Gazeta
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Concerto de Natal encerra 
celebrações natalinas 

Para fechar com chave 
de ouro o roteiro de cele-
brações natalinas da Estân-
cia, a Orefeitura de Ribeirão 
Pires, por meio da Secreta-
ria de Educação e Cultura 
(Secult), promove hoje, a 
partir das 20h, um concer-
to de natal na Igreja Matriz 
de Ribeirão Pires, localiza-
da na Av. Santo André, 110 
– Centro Alto. A atividade 
reunirá o Coro Municipal 
da Diocese de Santo An-

dré, do Coro Municipal de 
Ribeirão Pires, ambos com 
regência de Diego Muniz, 
além de apresentações de 
música com professores da 
Escola Municipal de Artes 
(EMARP), além de solistas e 
músicos convidados, como 
Raquel Paulin, Márcia e 
Daniel Umbelino, Juliana 
Rosa e Marcus Ouros.

A entrada será realizada 
mediante a doação de 1kg 
de alimento não perecível.

ILUMINADO

Patrocínio:Apresenta:Realização: Apoio:

CERTIFICADO DE AUTORIZAÇÃO SEAE/ME Nº 06.024125/2022, CONFIRA O REGULAMENTO COMPLETO NO APLICATIVO OU NO SITE WWW.ACIARP.COM.BR

CONCORRA A
R$ 10 MIL
EM VALES-COMPRAS

ESTABELECIMENTOS PARTICIPANTES NO SITE:
WWW.ACIARP.COM.BR/NATAL ILUMINADO

ACIARP RIBEIRÃO PIRES

CADASTRE SEUS CUPONS NO APP

Concerto será na Igreja Matriz Revista Aqui! é gratuita

Revista Aqui! agora é digital
Publicada desde maio de 2010, 

a revista Aqui! chega à sua 112ª edi-
ção com uma novidade: agora a 
publicação é 100% digital, distri-
buída no formato PDF para leitura 
na tela do celular.

O publicitário Marcio Marques, 
da Casa das Ideias, criador e editor 
da revista, explica que, desde 2020, 
a partir da pandemia do Coronaví-
rus, vinha encontrando enormes 
dificuldades para manter a publi-
cação impressa circulando, mesmo 
com a mudança da periodicidade 
mensal para bimestral. “Em mais 
de dois anos, conseguimos tirar 
apenas 12 edições. Os altos custos 
da produção impressa também 
inviabilizaram a continuidade do 
formato físico e em julho tiramos 
a nossa última edição impressa, a 
de número 111”.

Em outubro, Marcio fez uma 
enquete nas redes sociais para 
identificar a preferência quanto 

ao formato da revista, e o digital, 
para ser lido no celular superou o 
impresso por estreita margem. As-
sim, Marcio elaborou um formato 
para leitura confortável na tela do 
smartphone, sem prejuízo ao espa-
ço publicitário, agora padronizado 
em página-tela. “Não é apenas uma 
adaptação mas um jeito todo dife-
rente de produzir a revista, pensa-
do exclusivamente para a leitura 
na tela”, explica Marcio.

A revista Aqui! segue gratuita e 
quem quiser receber as edições via 
WhatsApp basta salvar o núme-
ro (11) 99476-8565 na sua agenda 
de contatos e enviar a mensagem 
“SIM”, informando nome e bair-
ro. “Embora a revista possa atingir 
qualquer ponto do planeta, no 
formato digital, ela seguirá sendo 
a revista de Ribeirão Pires, pois foi 
para isso que ela foi criada, e por 
isso tem o nome ‘Aqui!’ ”, finaliza 
Marcio Marques.
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IPVA 2023 fica mais caro: veja 
datas de pagamento e descontos

Calendário de pagamento

O governo de São Pau-
lo divulgou esta semana 
os valores e o calendário 
de pagamento do IPVA 
2023, que ficará, em mé-
dia, 10,77% mais caro, se-
gundo a pesquisa anual 
feita pela Fundação Insti-
tuto de Pesquisas Econô-
micas (Fipe).

O valor do IPVA varia 
de acordo com levanta-
mento da Fipe, baseado 
nos valores de mercado 
apurados em setembro/
outubro de 2022, em com-
paração com igual perío-
do de 2021.

Apesar disso, o au-
mento foi menor do que 
o ocorrido no ano passa-
do, de 22,54%. O governo 
paulista mudou o esque-
ma de parcelamento, que 
vai variar de três a cinco 
parcelas dependendo do 
valor do imposto a ser 
pago. Quem pagar inte-
gralmente em janeiro re-
ceberá um desconto de 
3%, enquanto quem par-
celar a partir do primeiro 
mês do ano ou pagar em 
cota única em fevereiro 
não terá desconto, como 
ocorreu em 2022.

Quinta-feira, 22 de dezembro de 2022

Parcela única com desconto vence em janeiro

À vista

• Cota única em janeiro com desconto de 3%;
• Cota única em fevereiro, sem desconto;
Caminhões 
• Pagamento integral em janeiro - desconto de 3%; 
• Parcelamento em três, quatro ou cinco vezes:
Sem desconto - vencimentos 20/03, 20/04, 20/05, 
20/07, 20/08 e 20/09.

Parcelamento 

• Sem desconto, cota mínima de R$ 68,52
• Em 3 vezes, de janeiro a março 
(IPVA entre R$ 205,56 e R$ 274,07);
• Em 4 vezes, de janeiro a abril 
(IPVA entre R$ 274,08 e R$ 342,5);
• Em 5 vezes, de janeiro a maio 
(IPVA acima de R$ 342,60).



Para a Argen-
tina que, de-
pois depois de 
36 anos, sob 
a regência do 

maestro Lionel Messi, con-
quistou a Copa do Mundo.

O Natal também é o amor embrulhado em um abraço.

Para aqueles 
que insistem 
em usar a 
Justiça para 
plantar turbu-

lências com objetivo de 
colher vantagens

“Tive a sorte de ter conquistado 
tudo na carreira e era o que faltava”

Lionel Messi
Jogador de futebol, ao comentar a con-

quista da Copa do Mundo
 
“Eleição é o momento da escolha. E, 

depois dela, é torcer para que o gover-
no vá bem.”.

Guto Volpi, Prefeito de Ribeirão Pires so-
bre rivais que tentam tumultuar a gestão
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 92% Possibilidade de Chuva: 96%

Possibilidade de Chuva: 93% Possibilidade de Chuva: 83%

Quinta-feira Sexta-feira

Sábado Domingo

24 25

24 24

17 18

18 18
Dados fornecidos pelo Weather Channel

Justa Causa
- Eu estou me demi-

tindo! - Diz a faxineira 
do banco para o gerente, 
irada 

- O senhor não confia 
em mim! 

- Mas o que é isso, Ma-
ria? - Exclama o gerente, 
espantado 

- A senhora trabalha 
aqui há vinte anos, eu até 
deixo as chaves do cofre 
em cima da minha mesa! 

- Eu sei! - Diz a faxinei-
ra, chorando 

- Mas nenhuma delas 
funciona! 

Conserto errado
Um eletricista vai até 

a UTI de um hospital para 
arrumar um problema 
elétrico.

Detectada a questão, 
ele decidiu agir. Olhou 
para os pacientes ligados 
a diversos tipos de apare-
lhos e encheu o peito an-
tes de dizer:

- Respirem fundo: vou 
trocar o fusível.

Renato Costa foi um dos mais notáveis cidadãos que 
já habitaram Ribeirão Pires. Além de sua paixão pela ci-
dade, também amava a arte. Deixou como legado, além 
de sua integridade e hisstória, váras obras que irão eter-
nizar seu nome.

O Fotomais de hoje homenageia este grande ho-
mem. Grande artista. Grande Ribeirãopirense.

Edna Frigato

Amor a arte

AV. ROTARY, 357 - BAIRRO BOCAINA / RIBEIRÃO PIRES - SP
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Parques da Estância fecham 
na véspera e feriado de Natal

A Prefeitura de Ribeirão Pires, por meio da Secretaria 
de Turismo, informa que na próxima sexta-feira (23), o 
horário de funcionamento dos parques municipais Pro-
fessor Luiz Carlos Grecco, no Jardim Pastoril, e Oriental, 
na Estância Noblesse, será reduzido das 8h às 13h, con-
forme Decreto Municipal nº 7.358, publicado em Diário 
Oficial, nesta quarta-feira (21).

Nos dias 24 e 25 de dezembro, véspera e feriado de 
Natal respectivamente, os parques municipais estarão 
fechados. As atividades voltarão ao normal na terça-
-feira, dia 27 de dezembro.

Ribeirão Pires atinge 20% de 
cobertura com iluminação LED

Ribeirão Pires está 
ficando cada vez mais 
iluminada. Estimativa 
da prefeitura divulgada 
nesta quarta-feira, dia 21, 
aponta que a substitui-
ção da iluminação antiga 
por nova com tecnologia 
LED já atingiu 20% de 
cobertura no município. 
Isso corresponde a cerca 
de 4 mil pontos de luz em 
mais de 400 vias. 

Importantes avenidas, 
como Francisco Montei-
ro, Humberto de Campos, 
Antônio Nunes, Francis-
co de Carvalho e Princesa 

Isabel já foram contem-
pladas, assim como algu-
mas partes de Ouro Fino, 
Parque Aliança, Santa Lu-
zia, entre outros.

A prefeitura atua com 
quatro frentes que traba-
lham simultaneamente 
em diferentes pontos. 
“Nossa meta é que até o 
aniversário da cidade, em 
março, toda a cidade já 
esteja com a iluminação 
completamente moder-
nizada”, observa o prefei-
to Guto Volpi. 

O valor total do in-
vestimento é de R$ 20 

Iluminação LED será instalada em toda a cidade

Parques municipais reabrem na próxima terça (27)

milhões oriundos de con-
vênio com o governo do 
Estado. 

A contrapartida da 
Prefeitura nesse projeto é 
de R$ 2 milhões.
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